

Flamenco und Paella – spanisches Lebensgefühl im Grund

Bei einem besonderen Abend sorgte die Dorfgemeinschaft Rauischholzhausen für südländisches Flair

von Martina Becker

Rauischholzhausen. Die alte Schule mit Garten und Vorplatz ist ein Ort, an dem sich atmosphärisch feiern lässt. Einen stil- und temperamentvollen spanischen Abend erlebten dort jetzt 200 Bürgerinnen und Bürger. Die Dorfgemeinschaft Rauischholzhausen ist ein Verein, der sich das Besondere, nicht Alltägliche auf die Fahnen geschrieben hat. Mit der Einladung zu einem spanischen Abend bewiesen die Organisatoren ein Händchen für das, was bei den Mitbürgern ankommt. „Einige von uns sind begeisterte Fans von Spanien, der Lebensart und dem Essen“, erzählte Annemarie Duske. Da habe es nahe gelegen, dieses Faible gemeinschaftlich auszuleben, so

die Vorsitzende. Dass diese Idee gut war, zeigte die große Resonanz. Bereits mit Beginn des Festes füllte sich das Veranstaltungsgelände. Frische Paella stand in einer Jumbopfanne auf dem offenen Feuer. Sie konnte durch die „freundliche“ Unterstützung von Andreas Preiß, der sie im Restaurant Stern gekocht hatte den Abend über immer frisch angeboten werden. Ergänzt hatten dies die Vereinsmitglieder mit einer bunten Auswahl von landestypischen Tapas, Tortilla oder Gaspacho, was alles reißenden Absatz fand. Zum Nachtisch gab es Flamenco. Die Gruppe „Duende Flamenco“ aus Marburg begeisterte mit diesem feurigen Tanz die Festbesucher. Beim Spanien-Quiz kam so mancher ins Grübeln, was ebenso viel Spaß

machte, wie die Präsentation der mitgebrachten spanischen Gegenstände. Ein handgearbeitetes Medaillon und ein Armband hatte sich beispielsweise Birgit Ebinger angeeignet. Die Palette reichte weiter über eine originale Eintrittskarte von einem Fußballspiel FC Barcelona gegen den FC Bayern München, Fußballtrikots, Sangria und Kastagnetten bis hin zur Möhre am Stock für das Pferd von Don Quichote. Siegerin des Gaudi-Wettbewerbs wurde Annette Better. Sie erhielt den größten Applaus für ihr echtes Flamencko mit passenden Schuhen in der Kindergröße 22. Spanische Getränke, Musik, Lagerfeuer und ein lauer Sommerabend machten das Fest zu einem Erfolg und besonderen Event für über 200 Besucher.



Erika Maus und Michael Petri servierten zum Spanischen Abend die erste Pfanne Paella.
Foto: Martina Becker